

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 17/JULIO/2013

Pérdidas en banca por créditos a vivienderas

ALBERTO AGUILAR: La calificadora Standard and Poor's señaló que la banca comercial va a tener una pérdida equivalente al 30 por ciento del monto de los créditos otorgados a empresas desarrolladoras de vivienda, esto equivale a una cifra de 7 mil millones de pesos.

En los últimos seis meses las desarrolladoras han incumplido en el pago de sus préstamos, sin embargo aunque esto es de gran preocupación, Standard and Poor's descartó que esta situación pueda dañar de manera considerable la capitalización de la banca.